



御館中通信

郡山市立御館中学校 学校だより No.27

令和5年9月4日 発行責任者 校長 芳賀 実

<教育目標> 「夢」

<重点目標> 「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

9月を迎えて・・・

先週から9月に入りました。

「秋来ぬと目にはさやかに見えねども風の音にぞおどろかれぬる」という藤原敏行の和歌がありますが、さわやかな風に秋の訪れが感じられ、暑さも次第に収まってきました。

生徒たちは2学期の目標を立て、学習や部活動、歌舞伎学習、係活動等に熱心に取り組んでいます。「実りの秋」を迎えますので、様々な活動をとおして生徒一人ひとりが大きく、たくましく成長することを願っています。



校庭に行く途中の坂で、アケビの実を見つけました。

各学年の授業の様子…1年「理科」、2年「技術」、3年「社会」の授業



「親子奉仕作業」、大変お世話になりました

2日(土)は早朝から親子奉仕作業にご参加いただき、誠にありがとうございました。9月とは言え、朝から残暑が厳しい中、熱心に取り組んでいただきました。お陰様で、校舎南側の法面や校庭が見違えるほどきれいになりました。

校庭については、1学期に教育委員会にお願いし整備していただき、その後体育の授業や朝の体力づくり、部活動等で生徒が活動していますが、あっという間に雑草が生え、環境を保つのに苦慮していました。今回の奉仕作業で草取り(草刈り)をしていただき、大変きれいになりました。保護者および生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

